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Nahversorgung Bergwald 

                 

Anfrage  
1. Ist der Verwaltung / Wirtschaftsförderung bekannt, dass das „Lädle“ geschlossen  

wird ?  
2. Ist der Verwaltung / Wirtschaftsförderung bekannt, dass mit der Schließung des 

„Lädles“ in der Bergwaldsiedlung gar keine Nahversorgung mehr vorhanden ist ? 
3. Sieht die Verwaltung / Wirtschaftsförderung Möglichkeiten, eine Nachfolge 

(Betreiber) zu organisieren ? 
4. Gibt es ein Konzept für eine künftige, zufriedenstellende Grund-Nahversorgung in 

der Bergwaldsiedlung ? 
 
 
Begründung 

Dass in der Bergwaldsiedlung die bisherige Nahversorgung alles andere als ausreichend 
war, ist der SPD-Fraktion durchaus bekannt. Wir wissen auch, dass es sehr schwierig ist, 
entsprechende Betreiber für einen kleinen Supermarkt o.ä. zu finden. Dennoch kann 
man sich damit nicht zufrieden geben. In der Bergwaldsiedlung wohnen sehr viele ältere 
Menschen, die mobilitätseingeschränkt sind und auch den ÖPNV nicht mehr optimal 
nutzen können. Sie sind somit auf eine wohnortnahe Versorgung angewiesen. Diesem 
Personenkreis eine Versorgungsmöglichkeit zu bieten, gehört in den Bereich der 
Daseinsvorsorge und sollte somit eine Pflichtaufgabe der Stadt sein. Es sollten im Kreis 
der Fachleute Verwaltung / Wirtschaftsförderung) alle Möglichkeiten und Ideen 
diskutiert werden, um eine Lösungsmöglichkeit zu finden. 
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